

8月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
7月29日	7月30日	7月31日	1	2	3	4
クラブ活性化会員増強セミナー	三条南RC 卓話 野水孝男会員	三条北RC 1000回記念例会 点鐘18:30	三条RC G B 公式訪問	三条東RC 通常例会 燕RC 通常例会 加茂RC クラブフォーラム	吉田RC 通常例会 クラブ協議会	
5	6	7	8	9	10	11
	三条南RC 通常例会	三条北RC 会員拡大月間 卓話 高橋英樹様	三条RC 通常例会	三条東RC 通常例会 燕RC クラブフォーラム 加茂RC クラブフォーラム	吉田RC 通常例会	
12	13	14	15	16	17	18
	三条南RC 休会	三条北RC 休会	三条RC 休会	三条東RC 休会 燕RC 休会 加茂RC 休会	吉田RC 納涼例会	
19	20	21	22	23	24	25
	三条南RC 通常例会	三条北RC 卓話 中條耕二パス トガバナー	三条RC 通常例会	三条東RC 通常例会 燕RC 通常例会 加茂RC クラブフォーラム	吉田RC 通常例会	
26	27	28	29	30	31	
	三条南RC 夜例会 夏忘れ	三条北RC 卓話「国際大会に参加して」 落合益夫会員	三条RC 通常例会	三条東RC 通常例会 燕RC 夜例会 加茂RC 会員卓話	吉田RC 早朝例会	

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水 水曜日 卷 木曜日 見附

記帳受付

- 1日(水) 三条RC (三条信用金庫本店)
- 16日(木) 燕RC (燕三条ワシントンホテル)
- 16日(木) 三条東RC (三条ロイヤルホテル)
- 17日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)
- 21日(火) 分水RC (新潟大栄信用組合本店)
- 27日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
- 30日(木) 燕RC (燕三条ワシントンホテル)
- 31日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)

お知らせ

9月1日(土) 第4分区IM(分水)
9月15~17日ライラ研修会(五頭連峰少年自然の家)
11月17・18日地区大会(朱鷺メッセ)

国際ロータリー会長
ウイリアム J. ウィルキンソン
地区ガバナー
渡辺 敏彦
北クラブ会長
山中 正
幹事
小林 繁男
SAA
安田 貞夫



三条北ロータリークラブ週報

例会日 2007.7.17 累計 №998 当年 №3

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30
例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114
事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488
ホームページ:<http://www.sanjo-nrc.org>
メールアドレス:north@sanjo-nrc.org

会長挨拶

山中 正会長

■ ガバナー公式訪問例会無事終了しました。
皆様方に感謝申し上げます。

光陰矢のごとし、月日の経つのは早いな、と思います。7.13 水害から3年目を迎えた。被災地ではそれぞれ、犠牲者の靈を追悼する催しが開催されました。三条においても7月13日付けの三条新聞に報道された通り、当時の三条RCの会長でいらっしゃいましたマルゾーの渡辺会長の呼びかけで追悼式が本成寺で開催されました。

そして、かねてより懸案でした「慰靈塔・モニュメント」の建設については今後、市民からのご協力を頂きながら五十嵐川の河川改修が終了する平成21年以降に着手すると談話を発表されておられました。いずれ、その時期になりましたら四クラブでの会議が開催されると思います。

さて、先般の7月10日は渡辺ガバナーをお迎えいたしましての『ガバナー公式訪問例会』でございました。メンバーの皆様方のご協力を頂き、無事終了出来ました事、心から感謝申し上げます。特に、クラブ協議会でご発表頂きました委員長の皆様、そして、歓迎懇親会を設営して頂きました親睦委員会の皆様大変ご苦労様でした。また時間が無い中で『現況報告書』を作成して頂きましたトキワ印刷の早川さんに感謝申し上げます。そして、歓迎懇親会の場を盛り上げて頂く為に素晴らしいハーモニカ演奏をご披露頂きました中條パストガバナー、またカラオケで素晴らしい歌声をご披露頂きました本間重満会員、柄沢会員及び小林直前会長に深く感謝申し上げます。何をやっても、そつのない三条北ロータリークラブである事に渡辺ガバナーも感心されてお帰りになられました。

さて、本例会はご案内の通り、国際親善奨学生として、もうじきイギリスに留学されます、新潟大学大学院生の山岸早瀬さんをお迎えいたしましての例会でございます。ロータリーの指定大学であるカーディフ大学大学院社会学部に合格されたとの事、受け入れ先は、イギリス、ウェールズのロータリークラブとの事です。おそらく、とても素敵で、デビット・ベッカムのようなロータリアンが山岸さんをお迎えされる事と思います。後ほど色々とお話を頂戴いたします。

平和な日本に住んでいますと他国で起きている「紛争・テロ」等、

テレビや新聞等で認識をしておりますが、まだ
まだ他国の話としてしか実感がございません。
山岸さんがお出でになるエリアも時折、テロ事件
が発生しておりますので大変心配を致すと
ころで御座います。沢山得るものを得て、無事
帰国できます事を心から念じております。

来る7月31日は1,000回記念例会として開催されます。夜例会のスタイルで、ここロイヤルホテルで開催されます。100%出席を目指したいと考えています。多くのご出席をお願い致します。しかし、ロータリーメンバーは何方も大変忙しい方々ばかりです。都合で夜例会に出席できないメンバーの皆様は日中、ロイヤルホテルのカウンターで「記帳」を用意しております。ご利用下さい。また当日、地元にいらっしゃる

やらないメンバーの方は、他クラブのメイキアップまたは記帳でのご出席をお願い致します。
ご無理を申し上げるばかりで御座いますが皆様方のご協力を賜わり、1,000回記念例会を「みんなで、喜びを分かちあいたい」と思っています。

幹事報告

小林繁男幹事

- 田上あじさいRCより 例会変更のお知らせ
7月24日・31日を記帳のご案内を致しておりましたが、通常例会となります。

ニコニコボックス：17日現在累計132,000円

早川 潤雄君	国際親善奨学生の山岸早瀬さん、ようこそおいでくださいました。卓話宜しくお願いします
斎藤 正君	山岸さん大願成就おめでとう。目的に向かって頑張ってください。
星野 義男君	山岸早瀬さん、身体に気をつけて国際親善の役を成し遂げてください。 元気のお帰りをお待ちしています。
高橋 彰雄君	おはづかしいスコアで市民ゴルフ2位となってしまいました。
樋口 金占君	都合により早退します。ゴメンナサイ
米山 忠俊君	阿部さんに協力して。
丸山 勝君	B O X に協力
木宮 隆君	ノーコメント
阿部 勝子君	中越沖地震恐かったです。家が古いものですから尚更に・・・ 山岸さん国際親善奨学生頑張ってください。

ロータリー財団ボックス

星野 義男君 奨学生の無事を祈って。マルチプリPHF（3回）達成。

米山奨学ボックス

斎藤 弘文君（三条RC）山中会長、小林幹事さまのご活躍を御祈念申し上げます。今年も1年宜しくお願ひいたします。

卓話

「国際親善奨学生として実行する『分かちあいの心』」

山岸 早瀬 Hayase Yamagishi



自己紹介

- ・弥彦村生まれ（25年間住んでいる）
 - ・三条高校卒
 - ・新潟大学人文学部情報文化課程情報メディア論コース卒
 - ・新潟大学大学院現代社会文化研究科修士課程

- ・ニュージーランドへ1ヶ月の語学留学ホームステイ
- ・世界中の学生との出会い
- ・新潟県の説明をしようとしてもうまくできなかつた
- ・行く先々で親切にしてもらった、更に留学したいという気持ち
- ・友人がこの国際親善奨学生に当選したとの報告を聞く

- ・3年間トライし、3年目でついに合格
- ・三条北ロータリークラブに推薦をお願いする
- ・淵岡さん、小林さんとの面談
社長さんたちだと聞いていたので、ガチガチに緊張していましたが「あっちはえ～」と聞き慣れた方言にホッとした。すごく熱心に私の気持ちを聞いてくださり、応援し、推薦を快諾してくださいました。夢に一步近づいたかもしれないという期待、また親切を受け取ってばかりだ・・・と思い、どうしていいかわからずそのまま母校の三条高校の旧校舎へ走っていき、そこでずっと泣きました。

国際親善活動

ロータリーが指定する派遣先にて、日本文化や新潟県を紹介するスピーチ

留学先カーディフ大学大学院社会学部教育学部コースにて、1年間のプログラムで修士号取得予定

出国を目前にして

異なる文化との接触・異なる人種の人々との交流・異なる教育の教授

どんな自分になるのか、いまから楽しみでたまらない

留学という夢を見続けることで可能にして

くださった事に感謝

ポンドの上昇でとてもじゃないけど自分だけでは留学できないと思います

今は楽しみでたまらない、幸せです

1つだけ残念なことがあります

すばらしい体験を実体験するのは、自分1人だけだということ

また親切をもらってばかりな気がすること
2007-2008年度ロータリーのテーマ「ロータリーは分かちあいの心」

私にできること 自分の経験を分かち合うこと
派遣先で、自分の目から見た日本、そして新潟県での経験を語ろう

帰国後にロータリークラブや地域の子どもたちの前などでスピーチをして経験を語る
国際親善奨学生として、自分のできる範囲で「分かちあいの心」を実践したいと思っています。
本当に素晴らしいチャンスを頂き感謝申し上げます。ありがとうございました。



会報委員会からのお願い

会員の声、お願いしておりますが強制ではありませんが指名された方が次の方に声を掛けていただきリレー方式で掲載していきます。指名された方は快くお引き受けいただけるものと思っております。

ご協力宜しくお願いします。原稿締め切りにつきましては、その都度、ご案内致します。